

**MUSEOS**  
Papalote Museo del Niño abrirá el domingo.

**VIDA**

**TATUAJES**  
Rick Genest, "Zombie Boy", estará mañana en la Expo Tatuajes, en Cíntermex. **GENTE**

**YA ES VIERNES!**

**BAILABLES**  
El Concurso de Polka dará color norestense mañana y el domingo a los 3 Museos.

**REGIOS EN ACCIÓN**  
Domingo futbolero: Rayados juega la SuperCopaMX y Tigres el Campeón de Campeones.

elnorte.com/primerafila

DOMINGO 15 17:00 HORAS  
RAYADOS-NECAXA  
Univisión TDN

DOMINGO 15 20:00 HORAS  
TIGRES-SANTOS  
Univisión TDN

**RUSSIA 2018**

**CAMPEÓN A LA VISTA**  
Francia y Croacia se disputarán el domingo el título del Mundial Rusia 2018. Bélgica e Inglaterra pelean mañana el tercer lugar.

**TERCER LUGAR**  
BELGICA-INGLATERRA  
Sábado / 9:00 hrs. / Sky 554

**LA FINAL**  
Domingo / 10:00 hrs.  
Canales 2.1 y 7.1 / TDN

**FRANCIA-CROACIA**

VIERNES 13 / JULIO / 2018 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 80 PÁGINAS, AÑO LXXX NÚMERO 29,061 \$20.00

# EL NORTE

## Revira CEE: sí contaron 14 actas; faltan 10

MARÍA JULIA CASTANEDA

Apenas un día después de que la Comisión Estatal Electoral (CEE) informó que habían hallado 24 de los 28 paquetes electorales que estaban perdidos dentro del proceso para definir al Alcalde de Monterrey, pero que éstos no fueron computados por decisión en la Comisión Municipal Electoral, el organismo cambió ayer su versión.

Mario Alberto Garza, presidente de la CEE, aseguró que, aunque encontraron información correspondiente a 24 casillas, las cifras de 14 ya habían sido computadas con información como actas de los partidos o usando material electoral, como lonas instaladas afuera de las casillas.

Los votos de las otras 10 casillas, dijo, no han sido contabilizados.

"Nosotros encontramos mucha información", señaló, "y por lo menos de 24 casillas... pero 14 de esas casillas sí fueron computadas con otros elementos".

De las 10 restantes, agregó que no fue encontrado ningún paquete, sino documentación que podría determinar los votos.

Detalló que el protocolo de búsqueda arrojó información de cuatro casillas en actas electorales, y de seis casillas en documentación electoral encontrada en juntas distritales del INE, pero que estaban en bolsas.

"Había seis bolsas de presentamento votos, cerradas, que pudiesen haberse computado esa tarde, y cuatro actas", indicó.

Garza reiteró su versión de que la documentación no fue computada por la tensión generada por los partidos en la Comisión Municipal de Monterrey, donde un apretado recuento dio al triunfo por apenas 0.9 puntos porcentuales al panista Felipe de Jesús sobre el priista Adrián de la Garza, que buscaba la reelección.

"Aparentemente hubo una reticencia de no computar los votos que venían en las bolsas", señaló.

"Paradójicamente era muy fácil contarlos y tienen que corresponder a las actas que ellos traen, pero no quisieron".

Garza agregó que la documentación permanecerá bajo resguardo de la CME y estará disponible por sí algún tribunal la solicita.



elnorte.com/gobernadores

Al primer encuentro de los Gobernadores con Andrés Manuel López Obrador, virtual Presidente electo, sólo faltaron "El Bronco" y Aristóteles Sandoval, de Jalisco.

## Ofrecen Gobernadores respaldo a AMLO

# Cierran filas... menos Bronco

Tienen 30 Mandatarios primer encuentro con López Obrador; Rodríguez desaira

MAYOLO LÓPEZ, DANIEL REYES Y CLAUDIA GUERRERO

MÉXICO.- Gobernadores de 30 entidades cerraron ayer filas en torno al virtual Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, durante una primera reunión en la capital del País.

No obstante, sin explicación de por medio, el nuevoleonés Jaime Rodríguez desairó lo que fue el primer encuentro de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) con el tabasqueño tras las elecciones, al que tampoco asistió el priista Aristóteles Sandoval, de Jalisco.

Fuentes estatales señalaron que, aunque "El Bronco" tenía previsto acudir, canceló de último momento y tampoco envió a algún representante.

El informante dijo desconocer la causa de la ausencia del Mandatario, que ayer no tuvo actividades públicas en el Estado, mientras que el área de Comunicación del Gobierno sólo informó que Rodríguez se quedó en el Estado a atender su agenda privada.

Durante la reunión de ayer, los Mandatarios ofrecieron ser aliados de lo que

el virtual Presidente electo ha denominado la cuarta transformación del País.

Salvo Rodríguez y Sandoval, todos los Gobernadores del País ofrecieron respaldar la nueva estrategia de seguridad pública y las medidas de austeridad planteadas por López Obrador, así como su plan de defensa de los migrantes y de renegociación del TLC.

En nombre de los Mandatarios, Manuel Velasco, Gobernador de Chiapas, resumió la postura de la Conago.

"Pudimos expresarle con toda claridad y determinación que en la Conago tendrá amigos y aliados para hacer realidad la cuarta transformación de México", planteó.

Ahí estaban Gobernadores con quienes López Obrador mantuvo abiertas diferencias durante la campaña presidencial, como los panistas Javier Corral, de Chihuahua; Francisco Javier García Cabeza de Vaca, de Tamaulipas, y Miguel Ángel Yunes, de Veracruz.

También estaban aquellos con quienes sostuvo confrontaciones, como los perredistas Graco Ramírez, de Morelos, y Arturo Núñez, de Tabasco.

López Obrador celebró el respaldo de los Mandatarios y aseguró que la reunión fue tersa, sin roces y sin sobresaltos.

En conferencia posterior

al encuentro, explicó que ofreció a los Gobernadores no utilizar el reparto de las participaciones como represalia de carácter político, pero también les advirtió que no impulsará, en el corto plazo, una Reforma Fiscal que permita repartir más dinero.

"Les dije, a cambio de eso, que no se va a actuar de manera discrecional: que si un Gobernador se porta bien, se le entrega por anticipado (las participaciones) y, si se porta mal, entre comillas, no se le entrega. Eso ya se acabó", aseguró.

El miércoles, "El Bronco" dijo que no había tenido comunicación con López Obrador porque aún no asume el cargo.

"Ahorita hay un Presidente, no hay dos Presidentes", dijo ese día.

"Yo espero tener respeto por el Presidente actual y, cuando el otro sea Presidente constitucional, trabajaremos, evidentemente", añadió.

"Yo voy a hablar con el Presidente actual y cuando él (López Obrador) sea Presidente, lo buscamos".

"El Bronco" y López Obrador fueron adversarios en la contienda presidencial del 1 de julio, en la que el tabasqueño arrasó y "El Bronco" quedó en último lugar entre los cuatro contendientes.

NACIONAL 10

## Encapuchados plagian en Mier a Alcalde de AN

Levanta comando en plena plaza municipal al político recién reelecto

EL NORTE / STAFF

MIER, Tamaulipas.- El crimen organizado exhibió ayer de nuevo su ley en Tamaulipas.

El reelecto Alcalde de Mier, el panista Roberto "Betito" González, fue secuestrado en plena plaza municipal y, hasta los primeros minutos de hoy, se desconocía su paradero.

Según fuentes oficiales y testigos, González, quien hace un mes cumplió 35 años y que ganó con el 67 por ciento de los votos el pasado 1 de julio, fue plagiado cuando supervisaba a las 18:00 horas los preparativos de un festejo público por su triunfo electoral.

El funcionario fue sorprendido por encapuchados armados, que lo subieron a una de sus camionetas y escaparon.

Los secuestradores se transportaban en una camioneta Ford F150 de cuatro puertas color blanco y en una Mitsubishi blanca, también de cuatro puertas.

De acuerdo con reportes oficiales, en unos 15 minutos arribaron unidades de militares, marinos y efectivos estatales a la plaza, además de movilizarse helicópteros.

Asimismo, soldados, marinos y policías federales y estatales colocaron retenes en las salidas a Nuevo Laredo, a Monterrey, a Reynosa y al poblado Los Guerra, además de declararse alertas para los municipios vecinos.

Sin embargo, hasta anoche no había un reporte oficial sobre el estado de González.

Mier es uno de los municipios de la llamada "frontera



Roberto González celebró el 1 de julio su reelección.

chica", ubicada entre Reynosa y Nuevo Laredo, una de las regiones más afectadas por la narcoguerra que se desató en el 2009 entre Los Zetas y el Cártel del Golfo (CDG).

Por la violencia, la cabecera municipal, Ciudad Mier —un "Pueblo Mágico"—, y el municipio sufrieron un éxodo de población, que se redujo de 4 mil a menos de mil habitantes, pero en los últimos años empezó a recuperarse y ya se contabilizaban casi 3 mil.

La recuperación coincidió con los Gobiernos municipales de "Betito", Alcalde desde el 2016, y el de su antecesor en su cargo, su padre, el también panista Roberto González González, que fue Alcalde del 2013 al 2016.

A pesar de la mejoría, la violencia en la zona sigue y ahora han aparecido pistoleros del Cártel del Noreste, considerados ex Zetas, y de Los Metros, una célula del CDG.

"Betito", nacido en Monterrey, es abogado y maestro con licencia de la Facultad de Leyes de la UANL, donde estudió dos maestrías.

Su padre, González González, es director del Instituto Tamaulipeco para la Educación de los Adultos en la Administración del Gobernador albiazul Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

**DESASTRE ANUNCIADO**

Parte de la fachada de la Plaza Artz en Ciudad de México, se desplomó ayer sin heridos, pero después de meses de alertas de vecinos. **NACIONAL**

elnorte.com/derrumbe

Leonardo Sánchez

**SEDUCEN CARNES AÑEJAS**

BUENA MESA

elnorte.com/thecapitalgrille

## 'No es facultad del Gobernador nombrar al Contralor'

ADRIANA DÁVILA

El nombramiento de Jesús Hernández como Contralor del Estado por parte del Gobernador Jaime Rodríguez fue cuestionado ayer por las bandadas en el Congreso local, que sostuvieron que su aprobación es facultad de los Diputados.

Además de descalificar que "El Bronco" designara a

su amigo y operador para el cargo, Marco González, líder de la fracción del PRI, recalco que la Constitución local señala que el Legislativo debe avalar el nombramiento.

"Esta facultad es exclusiva del Poder Legislativo y no del Poder Ejecutivo", afirmó González, que sostuvo que no aprobarán a un "compadre" que cuidará espaldas.

El miércoles, "El Bronco" designó a Hernández como Contralor, pero horas después, el Estado señaló que estará como encargado del despacho hasta que el Congreso lo avale.

Para que Hernández sea Contralor, debe ser propuesto por el Ejecutivo y aprobado por dos terceras partes del Congreso, que debe convocar a una sesión extraordinaria para votar el tema.

"A esta persona no se le puede considerar titular del órgano porque su nombramiento es nulo al no estar apegado a la Constitución", dijo Arturo Salinas, líder del PAN, que no se pronunció sobre si apoyarían a Hernández.

Samuel García, de Movimiento Ciudadano, adelantó que votará en contra y la inde-

pendiente Karina Barrón, presidenta del Congreso, consideró que el perfil crea suspicacias, pero sin señalar su posición.

Exigen a Congreso frenar Contralor amigo LOCAL 3



6 11042 00001 1